



1年生になること 金曜日…いつも通り
お礼拝堂へ行く日です。
でも改めてこの金曜式拜の回数を数えてみると、この日が2月最後の金曜日、そして
サーバーとしてお礼拝のお手伝いができるのも
あと2回程だつたのです。毎日の出席確認
で卒園式までのカウントダウンをしているもの
の、これまでの「当たり前」だけプログラムも
おしまいを迎えることに子どもたちは
ドキッときました。礼拝を終えて、「みどり」と
「みどり」としてみんなでSKYできるのも…」と
話していたら、緑組は「さみいけれど下のけ
もあるよ」と、さみいけれど…」と言いかけて
下痢の疾をポロポロこぼす子の姿も…。殆ど
の子が各々の小学校に一人で入学していくのですが
不安があるのも分かります。でも今この子たちの心はあるのは、「さみい」という感情でいっぱいです。だからこそ一日一日前に思
うのでしょ。



②ここはめそび③赤組だけの分報の時間
子どもたちの好きなことの一つは「シリシリ」、ハ
ーモニカや歌、おもしろい単語を知って
いく、反対に出でこなかつりしません
そんな時は他の子がヒントを出して
いい。答えてはよいヒントの出し方い
い。最初は苦戦している。「すべ、今で、」
上手く出せるようになりません。(例えは
「うるさい」と「うるさい」)で、下さる
箱に「沢山水」入っているもの、と答えてヒントを
出してしまった!「あれ?」と同時に友だちも
答えて、「あかべぐみ」と1人のサチハが小声で尋ねました。
せひご家庭でもちつとい時間に楽しんで
みて下さい。

先生はいつも朝食時、3学期に入りまじめ日々机の
上に机の分の朝食をみんなで面と向いて
くれています。自分たちのお茶を自分で注ぐことは、このまま
半年以上前のことです。いつのまにか…私の分もコップでお
茶を注ぎお箸もきちんと右手に持てるようにそろえてくれています。

「あら、いつの間にか私の分もご用意してくれて、ありがとうございます」と伝
えると、お茶は〇〇ちゃん、お弁当は△△ちゃん、お箸は□□ちゃん
でした。私もやうと思つたけどもう無からから、ペロちゃん(食
後にお弁当箱やお皿を拭いてためのローレーペーパーの入れ物の事)
を出しにあいたの。ついでゴミ箱を○○ちゃんが出してくれば
椅子には最初に△△ちゃんが出してくれば、△△ちゃんは
朋子先生の「用意してないよ」と。ちょっと…いえ…結構うれしくて、「ありがとうございます!」ってもう一度伝えたら、「どういたしまして、だって
先生はいつもがんばってるでしょ?」だからみんなでしての」と又
涙が出てくる言葉をいたしました。いつもバタバタしてちがつてしま
りいる私を支えてくれているのはこの子たちです♪赤組さんの用事
を手伝っていた野口さんは、緑組さん「何で?」準備して、いたずらも
しておいで!とお原真美さんは「もうなんだってやつてくれます!本当に
頼もしい!!」こんな姿を見れば見る程、私もまた少し下ろして下るつむじ



お庭へ出て、みんなで、はなぐみだより

ある日(先週)の園庭遊び

螺旋すべり台に入りエアリ! きっかけは
先生がすべり台の上まで上がり、上から
みんなに手を振ってこちらから…、その♂
先生の海上航行! 子どもたちは、(ほほ)で
だけでえろります。始まりの「あいさつや! えい
わにも!」と、すべり台へGO! その後の
遊びの後の楽器(トランペット、シンバル、クラリネット)など
みんなはんと手をつなげたりします。そして
先生と一緒に「わー!」と満面の笑顔
も全く大功であることを覚えて、おもいに責任
を負って取り組んで欲しいと思います。今週は楽器下り。次の日の火曜は持ち物の準
備も決まりました。何の衣類? お子さんには準備は二着にされるといいます。
また園庭に出て、はなぐみだよりをするね。

先週の金曜日は、花組さんのみ顔が全員揃いました。嬉しい嬉しい、全員出席の
日となりました。み詠前準備(出席点呼)で、み詠前が呼ばれると、みんなえええ
「はい!」と返事を返してます。2月から花組に仲間入りして小花のみ反応も毎日
ええなみ返事をしてくれます。この新しいみ反応のええなみ返事をきっかけにこの間
までは取扱いなくてみ返事のみ声が出ていたらみ反応が。今では笑顔でええな
み返事が出来ますようになりました。み反応の影響、み反応のから、これであります。
この13人が取り組む最後の大仕事、春のつどいがもうすぐです。13人の子供達
と過ごす時間と大切に残りの3学期、ええに樂く過ごしたいと思います。

(チーひ花組さんばるぞ!!)

自分で出来るか??

春のつどいに向けて練習が始まりました。秋の
感謝祭では、赤・緑組さんと合同で、近くで助けます。本花、赤組、それそれの進級
みんなに手を振ってこちらから…、その♂
でもう、みんなのリズムバンドでしてね。今週は花組さんに向けて、とても大切な事です。
先生の海上航行! 子どもたちは、(ほほ)で
だけでえろります。始まりの「あいさつや! えい
わにも!」と、すべり台へGO! その後の
遊びの後の楽器(トランペット、シンバル、クラリネット)など
みんなはんと手をつなげたりします。そして
先生と一緒に「わー!」と満面の笑顔
も全く大功であることを覚えて、おもいに責任
を負って取り組んで欲しいと思います。今週は楽器下り。次の日の火曜は持ち物の準
備も決まりました。何の衣類? お子さんには準備は二着にされるといいます。
また園庭に出て、はなぐみだよりをするね。チーひ花組祝賀会! イイイ! ロンズ! 花組さん

フーフーフラスダマリ

このメレバードが遊ぶのもあとひと月になりました。

春が来た〜

残りの日々をひとつひとつ丁寧に過ごしていと鬼います。

思わず歌い出したくてるよ! 暖かい日が続いた先週。陽気

数日前とは違って春を感じられた火曜日。みんなで久しがりに屋上へ

上げて遊びました!! ボールをころがしたり、跳んだり… ハサマ

すべり台をあべつたり、乗り物に乗ったり… それこそりでみんなは樂しき

に遊んでいました。最後に端から端までみんな前ってよへいどん!!

鬼いきり走りましたよ~ 身体を動かすのって本当に樂しいですね。

普段から「ねえ、せんせいやへいどんしようよ~」という声がよくあがります。

部屋の中で走るのも樂しいけれど、又屋上やお庭でいっぱい走りましょう!!

ハサミひチョキチョキ…

赤・青・黄・ピンク…色とりどりの色画用紙を細く切って子どもたちが

1回ひチョキと切り落とせるものを用意して好きにひじけチョキチョキチョキ

満足するまでたくさんしてました。ひとつ間違えば大変危ないハサミですが、

正しい使い方を伝え、大人が側につけてあげるのは「トドキアフレフレのん

でも安心して使うことができます。我が家でもチョキチョキして下さい。